

jueves 17 de mayo de 2018

BORMUJOS SE VUELCA EN LA SALIDA DE SU HERMANDAD



Los romeros de Bormujos han pasado ya su primera noche en el camino. La Ilustre y Fervorosa Hermandad de Ntra Sra del Rocío Bormujos celebraba ayer su misa de romeros a las 09:00 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de la Encarnación, con la asistencia del alcalde, Francisco Miguel Molina Haro y gran parte de la corporación municipal. Un primer encuentro donde ya las emociones comenzaron a florecer, y en el que la Hermandad de Gijón, compañera de peregrinación de Bormujos, quiso dar un reconocimiento a los componentes de Pleamar. A partir de las 10.00 el pueblo se llenó de colorido,

música y alegría por la salida hacia El Rocío, a la que se sumaban numerosos peregrinos acompañados de 29 carriolas y más de 52 vehículos a motor, además de caballistas. Bormujos volvió a vivir momentos especiales en #CastillejaDeLaCuesta, donde su alcaldesa, Carmen Herrera, salía a saludar a los rocieros y entregaba un ramo de flores para el Simpecado. Y en su encuentro con la Hermandad del Rocío de Gines, a la que también acompañaba su alcalde, Romualdo Garrido, y a la que une un especial vínculo con Bormujos.

¡Deseamos buen camino a todos los rocieros!

Puedes ver todas las fotografías y vídeos [AQUI](#) [

<https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/sets/72157693776971052>]